
Pièces 3 Pièces

Superficie 52 m²

Référence W-02U801

Prix 495 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  sur  le  prestigieux  Boulevard  Victor  Hugo,  dans  une  résidence  conçue  en

2009  par  Jean-Michel  Wilmotte,  un  architecte  de  renom,  Engel  &  Völkers  vous

propose un appartement de 3 pièces, composé comme suit : entrée sur séjour et

cuisine  ouverte  et  équipée,  2  chambres  avec  rangements,  une  salle  d'eau  et

toilettes  indépendantes.  Toutes  les  pièces  bénéficient  d'un  accès  direct  à  la

terrasse de ±26m2, exposée sud et ouest, qui entoure l'appartement.La résidence

est sécurisée. Les appartements sont équipés d'un vidéophone, de double vitrage

et de la climatisation. Un local à vélo permet de ...

Located on the prestigious Boulevard Victor Hugo, in a residence designed in 2009

by  Jean-Michel  Wilmotte,  a  renowned  architect,  Engel  &  Völkers  presents  a

2-bedroom apartment,  composed  as  follows  :  entrance  onto  the  living  room and

open, fully equipped kitchen, 2 bedrooms with built-in cupboards, a bathroom and

separate toilets. All rooms have direct access to the terrace of ±26m2, facing south

and west, which surrounds the apartment.The residence is secure. The apartments

are equipped with a video intercom, double glazing and air conditioning. A bicycle

storage room allows you to park your ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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